

Microsoft

## Dialog auf dem LinuxTag

**[30.06.2005] Zufrieden hat sich das Unternehmen Microsoft über seine Messepräsenz auf dem LinuxTag in Karlsruhe geäußert. Man habe mit vielen Besuchern über Themen wie Interoperabilität, IT-Sicherheit und System-Management gesprochen.**

Der Messestand von Microsoft Deutschland auf dem LinuxTag 2005 in Karlsruhe erreichte wie schon im vergangenen Jahr eine hohe Aufmerksamkeit. Im Vordergrund, so das Unternehmen, standen die Themen Interoperabilität zwischen verschiedenen IT-Plattformen, unternehmensweite IT-Sicherheit, effiziente Entwicklung und System-Management. Auch die Präsentationen praxisnaher Beispiele für diese Anforderungen seien mit großem Interesse verfolgt worden. "Der Messeauftritt hat unsere Erwartungen in allen Bereichen übertroffen", sagt Alfons Stärk, Leiter Plattform Strategie der Microsoft Deutschland GmbH. "So führten wir unter anderem viele interessante Gespräche zum Thema offene Standards in Microsoft-Produkten und XML-Datenaustausch." Bereits im Jahr 2004 war Microsoft auf dem LinuxTag und der LinuxWorld in Frankfurt mit eigenem Messestand vertreten.

(hi)

Stichwörter: Messen | Kongresse, Microsoft, LinuxTag, Interoperabilität, Open Source, Linux, XML